

向徳舍クリスマス忘年会

令和6年12月21日にクリスマス忘年会を開催しました。感染症の影響で、保護者様のクリスマス忘年会への参加は数年ぶりとなり、利用者様は嬉しそうな様子が見られました。

当日はスタッフによる飾り付けで会場が彩られ、一年間の思い出を振り返るスライドショー、ボランティアとして来ていただいた山梨学院大学芸能部軽音部門の皆様によるバンド演奏、桃花台学園太鼓部の皆様による和太鼓演奏、豪華な食事やクリスマスプレゼントの配布により、利用者様には笑顔が見られ、大盛り上がりでの幕引きとなりました。

一年の締めくくりに、利用者や保護者の皆様とともに楽しい時間を共有できることを大変嬉しく思います。これからも皆様に喜んでいただけるようイベントを企画し、笑顔があふれる施設づくりを目指してまいります。



BCP訓練を行いました!!

令和7年2月28日に法人全体の職員研修で、自然災害BCP機上訓練を行いました。BCPとはBusiness Continuity Planの略称で、予期せぬ災害や緊急事態が発生した際に、事業活動を継続するための包括的な計画です。日本語では事業継続計画といいます。令和6年度よりBCPの作成が義務化され、当法人では令和3年10月に作成しました。今回の訓練では夜間の大規模地震を想定し、BCPの内容に沿ってそれぞれの役割を決め、課題に対してどのような対応をするのか、それぞれのグループで話し合ってもらいました。参加した職員は積極的に意見を出し合い、とても有意義な訓練となりました。自然災害や感染症等、緊急事態が発生した際に利用者様の生活が守られるよう、法人全体で考えていきます。



RAINBOW.Heart

～虹の色から～

クリスマス忘年会

パネルシアター鑑賞。利用者様も一緒に参加してとても楽しかつたです。一年間を振り返るスライドショーを観賞しました。懐かしい思い出がよみがえります。昼食は、ボリューム満点のクリスマスメニューでお腹いっぱいになりました。



ビンゴゲーム大会では、お菓子やクリスマス雑貨などが当たりました。

楽しい時間は短く感じるもので、あっという間の3時間でした。

保護者の皆様に参加していただく行事が少なくなっているので、来年もまた保護者様と一緒にクリスマス忘年会が開けるといいな、と思いました。



新年会

新年会は、感染症もあり行えなかったため、どんど焼きを皆さんで行いました。火が怖くて近づけなかつた利用者様もいましたが、自身で書いた席書きを燃やすことができました。



節分祭

節分祭では、「鬼は外福は内」と、皆で言いながら鬼退治をしました！しっかり鬼をやっつけで楽しんだ後は、お豆を食べました。鬼の角を指で作り、カメラ目線をくれた利用者様も、楽しまれています。



~~~~~ 風の音より ~~~~

早いもので風の音も開所して4周年を迎えました。グループホームでの生活とは、という段階から、入居者様もグループホームでの生活の経験がない中で一体どのような生活を過ごしてもらうのが良いのだろうと試行錯誤を重ねながら進めていきました。「グループホームならではのより良い生活」「グループホームだからこそできる支援」という方向に次第に職員の意識も向いていき、世話人さんもいつも親身に入居者様に関わってくれて、今では入居者様にも満足していただけるグループホームへ成長していったと感じております。より充実した支援や活動が行えるよう努力してまいりますので、今後ともよろしくお願いします。

